

# NGO

## Peduli Kemanusiaan, PT Semen Tonasa Salurkan Bantuan Terhadap Penderita Gizi Buruk di Pangkep

HermanDjide - [PANGKEP.NGO.WEB.ID](http://PANGKEP.NGO.WEB.ID)

May 29, 2022 - 22:39



## PANGKEP - PT Semen Tonasa Salurkan Bantuan Bagi Bayi Penderita Gizi Buruk di Pangkep

Hal ini sebagai wujud nyata PT Semen Tonasa yang memiliki kepekaan dan empati sosial yang tinggi, PT Semen Tonasa senantiasa berusaha hadir di tengah-tengah masyarakat yang membutuhkan disekitarnya. Baru-baru ini perseroan kembali membagikan bantuan bagi balita stunting yang terdampak gizi buruk.

Adalah Muhammad Sawir, bayi berusia 2 bulan warga Kampung Majannang, Desa Bulu Cindea, Kecamatan Bungoro, Kabupaten Pangkep. Lahir dengan berat 2.8 kg yang kemudian kian hari mengalami penurunan berat badan, mendapat bantuan dari PT Semen Tonasa. Bantuan ini berupa susu bayi, bubur bayi, biskuit bayi, minyak telon, dot serta telur diserahkan oleh Staf Unit CSR PT Semen Tonasa mewakili manajemen, Jum'at 27 Mei 2022.

GM Komunikasi dan Hukum PT Semen Tonasa Andi Muhammad Said Chalik saat dimintai keterangan menjelaskan, bahwa bantuan itu diberikan sebagai bentuk komitmen perusahaan dalam mengatasi masalah gizi buruk yang banyak dialami oleh balita. Dalam hal ini yang sedang menimpa salah satu masyarakat di Desa Bulu Cindea, yang juga merupakan daerah ring 1 perusahaan.

"Selain sebagai bentuk kepedulian, bantuan ini juga merupakan bentuk komitmen perusahaan dalam mendukung program dan membantu Pemerintah Kabupaten Pangkep dalam upaya mengentaskan kemiskinan dan perbaikan gizi bagi masyarakat. Termasuk dalam hal ini mencegah serta mengurangi risiko bayi stunting di Pangkep." ucapnya

"Bersama ini pula, kepada pihak keluarga, kami berdo'a semoga senantiasa diberikan kesabaran dan tabah menghadapi ujian ini. Jangan lupa selalu berdoa kepada Allah untuk memohon kesembuhan, semoga anakda Muhammad Sawir bisa kembali sehat walafiat." pungkasnya

Sementara itu, Doyok sebagai orang tua kandung dari Muhammad Sawir mengucapkan terima kasih kepada PT Semen Tonasa yang selalu peduli kepada para masyarakat yang membutuhkan. Sebagaimana bantuan yang ditunjukkan kepada keluarga kami, ucapnya.( Herman Djide)